
Tagesordnung für die Sitzung am 20. April 2016 

 

Anwesend: Konni, Mägs, Andi, Lotte, Manu, Sven, Lukas, Lena, Verena, Addi, Lea, Carsten, Tasha, 

Anja, Jakob, Tim, Linus, Vera, Lena, Leon (Tweety), Sandra, David (Redeleitung), Felix (Protokoll) 

 

0. Was ist besonders wichtig? 

 

- Tweety: Leon 

- Kaffeekasse & Getränkeliste: Getränkeliste der Schande 2.0 

- FS-Cafe Sommersemester 2016 - Wie sieht´s da jetzt aus? Tragt euch nochmal ein, morgen hängt 

Konni sie aus, Aufruf: Ergänzt auch die FAQ's auf Georgs Desktop 

- Nur verwalten oder auch gestalten? Können wir mehr als Gremien, CHF und GUDL (und alle 

anderen Dinge die wir machen)? Gibts Interesse an einer Diskussion zur Arbeitsweise der Fachschaft 

und zum Gegenstand ihrer Arbeit? 

Wir diskutieren 30 Minuten und kommen zu diesen Ergebnissen: 

generelle Stimmung: für alles offen! 

Themen für die Klausurtagung: 

Was machen wir mit den Masterstudiengängen? Wollen wir Rückbindung generieren? 

Hochschulpolitik 

Vernetzung mit anderen Fachschaften 

Wann Tagen wir Klausur? 

Das wird das Doodle Sprechen, am Zweitizelten wird es NICHT sein... 

 

- Wie war das Treffen mit den Dekanen gestern Abend? Möp, ist ausgefallen... da angeblich der Stura 

darum gebeten hatte; Aber der STURA hat nichts dazu beschlossen und Frau Amos hat keine Gründe 

für die Gründe angegeben. Addi und Konni hacken im Stura nach 

- Wir können ab sofort von Georg aus auf den Unidruckern drucken! 

 

 

1. Post/Mitteilungen/Mails: 

- ein krasses Päckchen kam an, aus Buenos Aires. Kekse und Schokolade!  

Ein Geist geht um im Fachschaftszimmer – das Gespenst des linken Kreuzworträtselbuch. Alle Mächte 

des alten Europa haben sich zu einer heiligen Hetzjagd gegen dies Gespenst verbündet, der Papst 

und der Zar, Metternich und Guizot, französische Radikale und deutsche Polizisten. 

 

2. Räte/StuRa??? Konni und Linus waren dort. 

 

NWT wurde als Fachschaft anerkannt und haben gleich einen mega guten GA gemacht. 

Niemand hat Ahnung, was mit Kasse e.V. eigentlich so abgeht. Wir haben keinen Zugang, Es sollte 

sich mal drum gekümmert werden... 

Rätätä sucht Mitstreiter, meldet euch bei den Räten bei Interesse 

 

Arbeitkreise:  

Schlüssel AK: Pro FS sollen sich 2-3 Menschen finden, die die Schlüssel nehmen. Schlüsselpfand: 35€; 

Schlüsselversicherung ist über GEW machbar, kostet 2,50€  

 

Antrag: Die Fachschaft übernimmt das Schlüsselpfand für die Menschen, auf die die Schlüsselkarte 

ausgestellt wird.  

http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/StuRa/edit


Angenommen bei einer Gegenstimme und vier Enthaltungen 

die Entscheidung, wer den Schlüssel nimmt, treffen wir Mittwoch 

 

Studium und Lehre: Mindestbachelornoten sind nicht mehr in den Musterprüfungsordnungen drin 

Sollte mensch nicht aus den Augen verlieren, da es neue Musterprüfungsordnungen geben wird 

AK QSM: es wurden Anträge verabschiedet; Treffen morgen um 15 Uhr 

 

Anträge:  

QSM Geldtopf wurde angenommen 

Albert Camus Veranstaltung wurde angenommen nach Einantrag 

Antrag Umbenennung AK Aldi auf nächste Woche 

 

 

Antrag School of Education: Fachschaft soll gegründet werden, deshalb soll die Satzung geändert 

werden. 25.4. 17 Uhr findet einTreffen mit den möglichen Fachschaftsgründern statt.  

 

Antrag: Psychologische Beratungsstelle beantragt 5000€ für ihre Beratung 

Konni stellt den Antrag diesem Antrag zuzustimmen. Einstimmig angenommen 

 

30.4. und 1.5. bundesastenkonferenz in Heidelberg, hat jemand Lust? Meldet euch! 

 

Wer geht nächstes Mal Hin? (25. April)  

anja und Felix 

 

Rätecafé: Termin? 

Debatte, wollen wir das eigentlich noch machen? 

Wer ist eigentlich noch dafür ein Rätecafe zu machen? 

9 dafür 4 Enthaltungen 6 dagegen  

Wann machen wir Rätecafe? 

Wer ist für Dienstagstermin 16 Uhr - 4 Menschen 

Der undefiniertbare Rest für Donnerstags 12 Uhr 

 

3. Gremien 

- Institutsbeirat: Wir brauchen neue Beiratsmitglieder! Die Vorschläge müssen schon mit denen zum 

Fakrat abgegeben werden, wir sollte also möglichst bald abstimmen! 

- Bibkomm:  

- Fakultätsrat: tagt Montag. Verschiedene Wahlen; Sven wird neues Mitglied im Prüfungsausschuss 

offiziell 

Desweiteren Gespräch mit Dekan morgen 

Soll Lena sich jetzt schon mit den anderen Studis bzgl Wahlen auseinandersetzen? Ja wäre wohl 

besser.  

Wie soll mit dem Hektorinstitut umgegangen werden? Wir schauen uns die Menschen der HEP-

Fakultät mal an und schauen dann weiter. Wir könnten auch mal das WISOWI-Grillen wieder 

einführen. Lena kümmert sich 

- Gleichstellungskommission: tagt nächste Woche das erste Mal mit Biewen.  

- Studienkommission:  

- Strukturkommission:  

- Berufungskommission:  

- Senat: 



 

 

Wahlen in diverse Gremien: 

Leon soll in die Gleichstellungskommission (angenommen einstimmig) 

Thomas und Sven soll in den Fakultätsbeirat (angenommen bei drei Enthaltungen) 

Tasha, Jakob und Linus sollen in den Institutsbeirat gehen, Sandra, Manu, Lukas sind stellvertreter 

(angenommen bei fünf Enthaltungen) 

 

 

4. AKs 

- AK Clubhaus: trifft sich Freitag um 12 Uhr bei uns im Ifp! 

- AK Amelie:  

- AK Zweitizelten: Zeltplatz mit sonnigen Grüßen abgeklärt! :) Steht mittlerweile was im Wiki bezügl. 

Zelte/Autos/Essen etc. 

Hat noch jemand ein Auto 

- AK BufaTa:  

- AK Showbizz: Hat Addi eine Whatsapp-Gruppe (Übersetzungstaskforce) ins Leben gerufen? 

- AK QSM (FS & FSVV): Scheinbar gibt es einen neuen Verteilungsschlüssel? Thiel und Schlumberger 

sind sehr panisch. Die meinten manche Fächer würden jetzt voll benachteiligt bzw es könne zu 

echten Problemen führen. Betrifft vor allem PhilFak?? und Mathe... Haben Tasha oder Konni mehr 

Infos? Sollten wir uns dahinterklemmen. Am 21.4 ist Semestergespräch mit dem Dekan, da kann das 

auf jeden Fall angesprochen werden. 

Manche Fachschaften haben formell richtige Anträge gestellt nur viel zu viel Geld beantragt 

- AK P&Ö (Stura):  

- AK Weißwurst: Hat nochmal getagt: Frau Bednarz wird kommen. Formatvorschlag: Frau Bednarz 

hält 30 Minuten Inputvortrag. Daniel Lede Abal darf einen 10 Minütigen Kommentar zur AFD im 

Landtag geben. Anschließend Diskussion.  

Stimmungsbild, 12 Dafür, eine Person dagegen, 4 Enthaltungen 

Wir fragen also mal Daniel Lede Abal an, ob er motiviert dafür ist.  

- AK IB: David legt eine Liste im Wiki an 

 

 

5. Sonstiges 

- Sommer-LFP diskutieren 

- Termin GudL??: 23.06? Inkl. IVV? Nein, die wird wann anders stattfinden, wohl 13.7. 

- Was wird aus CudL??? 

- Andi hat eine Liste für Zeitschriftenvorschläge erstellt! Da steht einiges drin - wie gehen wir weiter 

vor? Wir stimmen heute ab und bestellen die Siegerin. 

- Tashas Verteiler? Tasha hat einen Verteiler erstellt!!!1eins 

Der Verteiler existiert jetzt und kann verwendet werden. Eine Willkommensmail ging raus.  

- FS-Stocherkahnfahren am 06.06. um 20:00 Uhr 

- Gesprächsstammtisch am ifp. Gibt es Neues? Morgen Gespräch mit Nielebock 

- Pünktlich zum neuen Semester: Wissen alle in- und auswendig was in FS-Cafés alles zu tun ist? Hat 

Konni das Doc zum FS-Café ToDo gefunden und ausgedruckt? Nein hat er nicht, Aber auf Georg ist 

ein Dokument, welches FS-Cafe Todos enthält, diese dürfen gerne ergänzt werden.  

- Wir sollten uns als FS mal Gedanken darüber machen, wofür wir unser Geld ausgeben möchten.  

Sandra erinnert, dass es nicht die Regel werden sollte, dass wir Geld für Kreuzworträtselbücher 

ausgeben. Wir sollten uns Gedanken machen, wofür wir Geld ausgeben wollen; Klausurtagung. 

http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/BufaTa
http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/PhilFak/edit
http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/GudL/edit
http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/CudL/edit
http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/ToDo


- Liste für Zeitschriftenvorschläge ist geschlossen, 13 Vorschläge: Wir nehmen nur eine Zeitschrift,  

Abstimmung wie folgt: eine Abstimmung, jeder hat zwei Stimmen. Kummulieren geht 

 

- Der Freitag (2,40 Euro pro Ausgabe, wöchentlich) keine stimme 

- Die Zeit (2,65 Euro pro Ausgabe, wöchentlich) keine Stimme 

- Cicero (6,00 Euro pro Ausgabe, monatlich) eine Stimme 

- Le Monde (3,00 Euro pro Ausgabe, monatlich) acht Stimmen 

- Taz (Wochenendausgabe) (3,70 Euro pro Ausgabe, wöchentlich) eine Stimme 

- Titanic (3,30 Euro pro Ausgabe, monatlich) keine Stimme 

- LTB (6,24 Euro pro Ausgabe, monatlich) drei Stimmen 

- jungle world (3,70 Euro pro Ausgabe, wöchentlich) keine Stimme 

- Time Magazin (49,99€ pro Jahr, wöchentlich) fünf Stimmen 

- konkret (35€ p.a., monatlich) zwei Stimmen 

- Eulenspiegel (25€ p.a., monatlich) fünf stimmen 

- Juice Magazin (30€ p.a., zweimonatlich) keine stimme 

- der rechte rand (21€ p.a., zweimonatlich) sieben Stimmen 

 

Le Monde gewinnt.  

Wer bestellt die Le Monde? Andi macht das 

Kommentieren, dass wie sie lieben und so ect pp 

 

- der Kalender wird nicht mehr gepflegt, da keine Nachfrage 

 

- Liste der Schande 

 

 

6. Öffentlichkeitsarbeit/Käschtle/Tweety 

 

 

7. Die zehn Erinnerungen  

- E-Mails sind zu beantworten, weiterzuleiten und als gelesen zu markieren, wenn man sie gelesen 

und nicht ignoriert hat. 

- Wenn etwas bestellt wird oder Rechnungen an die FS gehen, sind diese gleich in den Kasseordner zu 

heften oder direkt Sandra zu geben.  

- Gebrauchte Kaffeefilter sind zu entfernen und Tassen sind zu spülen. 

- Kaffeegeld akkumulieren & Bierstriche machen! 

- Die KÜCHE ist regelmäßig zu LÜFTEN, um dem Chimmel keine Chance zu lassen!  

- Du, PROTOKOLLANT_IN, musst die Tagesordung inklusive Später Wichtig aktualisieren. 

- PROTOKOLL (Donnerstag Morgen) UND TAGESORDNUNG (Dienstag Mittag) sind IMMER, SOFORT 

UND UNBEDINGT AUSZUHÄNGEN! 

- IM Fachschaftszimmer ist regelmäßig aufzuräumen.  

- Auf Doodle-Anfragen ist zu reagieren und aktuelle Doodles sind immer ins Wiki einzutragen. 

- Finanzentscheidungen sind immer aufzuschreiben.  

 

8. Blitzlicht  

 

9. Bierkeller 


